
2019～2020年度 No.1

第 2回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  L三宅泰雄 委員長 〇  L押山憲昭 副委員長 ○  L坂井純一 副委員長

○  L高橋長生 副委員長 ○  L青木禎斉 委員 ○  L斉藤太治 委員

○  L福田敏二 委員 ○  L松村憲 委員 ○  L中尾　美佐男 委員

○  L安達勇樹 委員 ○  L八代麻貴子 委員 ×  L中嶋徹治 委員

○  L半貫正治 委員 ○  L西春美 委員

○  L河合悦子 複合アドバイザー

○  L後藤裕文 副事務局長

出席15名

副委員長　Ｌ高橋長生

1 開会の言葉　　　　　　　　　　　　　　　　　　　               　　　　　　　　　　　副委員長　L押山憲昭

2 出席者の確認　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 別紙

3 議事録作成者の指名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　委員　　 　　L斉藤太治

4 330‐A地区YCE委員会委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　　L三宅泰雄

5 330‐A地区LCIF委員会委員長挨拶 　　委員長　　　L大森光徳

6 330複合地区アドバイザー挨拶　　　　　　　　　　　　　

7

(1) 2018～2019年度夏期来日生帰国報告・派遣生の帰国報告

(2)冬季派遣生と来日生ホスト家庭の募集

　　　イタリア派遣候補生　大塚  様（新都心LC)

(3) 今年度の予定　別紙「予定表」

(4)2018～2019年度派遣生の帰国報告会

　　9月8日(日)14時～16時　AP西新宿6階　会費無料

8 YCE委員会に対するガバナー諮問事項

（1） YCE活動に対して各クラブの理解と周知を徹底するよう、例会訪問等を推進する

（2） YCE生の受入・派遣について、より多くのクラブが参加するよう推進を図る

（3） YCEプログラム継続的実施の為、現状と問題点の精査を行う

9 その他　質疑応答

10 次回委員会開催 日時：2019年5月21日（火）15：00～17：00

場所：キャビネット事務局会議室

11 閉会の言葉　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　Ｌ坂井純一

委　員　会　報　告

YCE委員会

 L三宅泰雄 委員長

2019年 8月21日　火曜日　13時30分～15時30分

ルノアール新宿3丁目ビッグスビル店6号室

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 　　　　　司会・進行　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　

　　複合アドバイザー　L河合悦子

報告・審議事項



No.2

議　　　題

(1) ＜ 2018～2019年度夏期来日生帰国報告・派遣生の帰国報告＞

(2) ＜冬季派遣生と来日生ホスト家庭の募集＞

三宅委員長・河合アドバイザーより、候補生の説明がなされた。

結果は8月末か9月上旬には出る模様である。

別紙6のYCE協賛金の周知をお願いしたい。

(3) ＜今年度の予定　別紙「予定表」＞

日程が決定していないものは、決定され次第、周知していく

(4) ＜2018～2019年度派遣生の帰国報告会＞

三宅委員長・河合アドバイザーより、帰国報告会の説明がなされた。

委員会メンバーだけでなく、スポンサーをしようというクラブのメンバーにも参加を促す。

派遣生を出しているクラブには継続をお願いする。

　（方法としてはサバンナ優先で返事がないメンバーには坂井副委員長が直接連絡する。）

高橋副委員長より後藤副事務局長の役割の説明がなされた。

ガバナー公式訪問でYCE委員会の活動をスピーチに入れていただけるよう要望していく。

YCE委員会の活動をPRするための手法について意見が出た。

・協賛金リストの共有（過去の実績を含む）

・ホストファミリー同士での行き先に関する情報の共有

・ホストファミリー向けの映像を使用したい

・パンフレットの配布など、委員会メンバーが自クラブでのPR

作　成　者

報告・審議事項

三宅委員長より9月8日の帰国報告会の説明がなされ、委員会メンバーに出席を促した。

　 Ｌ 斉藤太治

YCE委員会に対するガバナー諮問事項

例会訪問等でYCE委員会メンバーの説明をしてはどうか。

YCE委員会の活動をもっと積極的にアピールしてはどうか。

高橋副委員長より年間スケジュール、内容の説明がなされた。（別紙７、８を参照）

次回開催日時
　　　　　　場所

2019年9月11日（木）15：45～17：45

キャビネット事務局会議室

アンケートを取ることで、YCE委員会の活動を周知してみてはどうか。

その他・質疑応答

出席者の取りまとめは坂井副委員長にお願いする。

三宅委員長、河合アドバイザー、押山副委員長よりキャンプの時期・企画について説明がなされた。


